



DOLAR C. 2.97 V. 2.98

CLIMA Min. 16° Max. 22°

BUSCAR

IR

EDICIONES ANTERIORES

NEWSLETTER

CONTÁCTANOS

2 de marzo de 2010

SECCIONES

Trome TV
Trome te premia
Al Día
Actualidad
Política
Especiales
El Perú
Mundo
Deportes
Empleo
Familia
Fiesta
Escolar

COLUMNISTAS

¡Ampay!
La seño María
Pico TV
Pisa Pelota

SERVICIOS

Productos
Promociones Norte
Horóscopo
El peliulón del día
Teléfonos de emergencia
Consultorio Jurídico
Consultorio Sentimental
Recetario de cocina
Publicidad

PORTADA



PUBLICIDAD



Centro Histórico en peligro

Por J. Lizano

Hasta ahora las construcciones de quincha y barro del Centro Histórico de Lima han resistido fuertes sismos. ¿Pero qué pasaría si se produjera uno de 8.8 grados como el que acaba de ocurrir en Chile?

Para la arquitecta Silvia de los Ríos Bernardini, especialista en renovación urbana del Centro de Investigación, Documentación y Asesoría Poblacional (Cidap), las consecuencias serían desastrosas.

"Muchas de las casas y edificios antiguos del Centro Histórico no soportarían un sismo de tal magnitud porque luego de 50 años debieron ser reforzadas", indicó.

Advirtió que el 70% de las viviendas en Lima se han levantado sin supervisión, lo cual implica que no han sido estudiados los suelos y por ello no se puede saber qué tipo de material es el adecuado para resistir un fenómeno natural. Estas casas se ubican principalmente en las periferias (conos) de Lima y en Barrios Altos.

"Un ejemplo claro son las casas del asentamiento humano 'Lomo de Corvina', en Villa El Salvador, donde la gente ha construido sobre arena 'eólica', que es muy fina y se levanta con el aire", refirió.

Casas colapsarían

Un sismo similar al ocurrido en Chile, solo en Lima dejaría 200 mil damnificados, pues sus viviendas caerían o sufrirían graves rajaduras.

A su vez, Norma Yarow, presidenta de la Comisión de Defensa Civil de la Municipalidad de Lima, dijo que existen más de mil 200 asentamientos en riesgo. Se les ha solicitado construir muros de contención para poder formalizarse.

"Hay familias que viven en las riberas de los ríos Rímac y Chillón que deben ser reubicadas", manifestó.

[Enviar a un amigo](#)
[Imprimir](#)


PREGUNTA

¿Cree que Gustavo Costas sería un buen entrenador para la selección?

 Sí

 No

[Ver resultados](#)

Copyright Prensa Popular SAC ©
PROHIBIDA SU REPRODUCCIÓN TOTAL O PARCIAL SIN LA AUTORIZACIÓN DE LOS EDITORES.
Contáctese con Trome Envíe sus cartas o fotos a: trome@trome.com
Desarrollado por Orbis Ventures SAC